

Saint-Rivoal

Rentrée à l'école communale : dix élèves et un instituteur



SAINT-RIVOAL. — A Saint-Rivoal comme ailleurs, les élèves ont repris hier matin le chemin de l'école. Ici le problème des classes surchargées ne se pose pas, au contraire. En effet, l'école (l'une des plus petites du département), ne compte que dix élèves et un instituteur.

Saint-Rivoal 11/02/82

Le principal problème de l'école :

l'absence d'un cuisinier à la cantine

Les 11 élèves de l'école primaire de Saint-Rivoal n'ont pas eu la chance, comme leurs collègues de Lannédern et Loqueffret, de rencontrer M. Fédini, sous-préfet de Châteaulin.

Celui-ci a en effet visité leur salle de classe après l'heure de la sortie. Si les écoliers avaient déjà regagné leurs foyers, M. Guillou, maire, et Mme Hervio, directrice, étaient néanmoins présents pour accueillir M. Fédini, qu'accompagnait M. Morisset, inspecteur de l'Education nationale.

La visite avait pour but d'étudier les transformations pouvant être apportées, afin d'améliorer la qualité de l'enseignement donné dans cet établissement, l'un des plus petits de notre département.

Sur le plan des effectifs, la situation semble moins préoccupante qu'elle ne le fut au cours des an-

nées précédentes. Le nombre des élèves a, en effet, légèrement augmenté à la dernière rentrée scolaire et on pense qu'il en sera de même au mois de septembre prochain.

Le fonctionnement de la cantine, par contre, pose plus de problèmes. Les repas sont en effet préparés actuellement, et cela à titre provisoire, par la mère d'un élève, qui est employée deux heures par jour. Celle-ci ne désirant pas continuer définitivement à assurer ce travail, des difficultés se posent en ce qui concerne son remplacement, faute de nouveaux candidats.

La municipalité devra donc étudier, en liaison avec le sous-préfet et les représentants de l'Education nationale, une solution susceptible de résoudre le problème.

